

# Proyecto parque fotovoltaico

# FUNDACIÓN



Licencia Ambiental Resolución 0657 de 2021—Modificación Resolución N° 0965 del 17 de marzo de 2022.

Boletín informativo, Edición 014— Agosto 2023

## ESTUDIANTES Y DOCENTES DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA DE LA AVIANCA GANARON FINANCIACIÓN PARA SU PROYECTO



Desde Enel Green Power, respaldamos con entusiasmo las ideas innovadoras de las generaciones actuales y las transformamos en realidad. Esto lo llevamos a cabo mediante diversas iniciativas educativas lideradas por nuestro equipo de sostenibilidad en los proyectos fotovoltaicos en proceso de construcción. En el Parque Solar Fundación, hemos dado vida al proyecto InnoVaPlay, que ha involucrado a más de 55 estudiantes de las instituciones educativas Avianca y Caraballo. Como resultado de un proceso formativo, los estudiantes junto con sus docentes han concebido proyectos que compitieron en el evento InnoVaPlay.

El primer lugar fue obtenido por el Colegio Avianca con su proyecto titulado “Manejo y conservación de las fuentes hídricas”. Los estudiantes presentaron el proyecto de manera creativa, abordando una problemática que afecta a la comunidad. Esta cuestión está relacionada con el suministro de agua que consumen en su institución. La misma proviene de arroyos contaminados y pozos subterráneos. Además, se identificó otro problema vinculado al manejo de las aguas residuales provenientes de los baños. Estas aguas generan contaminación del aire y del suelo, ya que emanan olores desagradables de las pozas artesanales y, en ocasiones, incluso se producen desbordamientos.

¿De qué trata el proyecto? El objetivo primordial de este proyecto es elevar las condiciones sanitarias y la potabilidad del agua que la población estudiantil emplea en sus actividades durante las jornadas escolares. El plan se centra en llevar a cabo un proceso que abarca la recolección, almacenamiento y tratamiento, tanto de aguas pluviales como de aguas subterráneas. El resultado buscado es la obtención de agua apta para el consumo humano. El proyecto se compone de 4 etapas:



En las próximas semanas, el proyecto recibirá financiamiento por parte de Enel Green Power y será ejecutado en su totalidad en colaboración con los docentes y estudiantes. Esto asegurará que la institución educativa La Avianca cuente con condiciones adecuadas y saludables, garantizando así un entorno digno para todos.

## TALLERES DE INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD CON LAS COMUNIDADES

En el mes de agosto, llevamos a cabo el segundo taller de sostenibilidad junto a los habitantes de la comunidad de La Avianca. Durante esta sesión, **compartimos con la comunidad los objetivos de la política de sostenibilidad de Enel Green Power**, así como las gestiones y colaboraciones realizadas para la preparación de la construcción de la infraestructura prevista.

Durante este encuentro, **se llegó a un acuerdo con los participantes para que el proyecto de sostenibilidad y valor compartido se realice en la Institución Educativa de la Avianca**, un espacio que beneficiará a niños, niñas, jóvenes para mejorar sus condiciones educativas. Este proyecto busca satisfacer las necesidades y aspiraciones de la comunidad en su conjunto, con un enfoque inclusivo y **en línea con nuestros valores de sostenibilidad y economía circular**.

¡En el proyecto Fundación, seguimos fortaleciendo alianzas y **creando impactos positivos** con las comunidades!



## REALIZAREMOS JORNADAS PEDAGÓGICAS EN SEGURIDAD VIAL EN LOS CENTROS EDUCATIVOS

Desde el área de Seguridad y de Sostenibilidad del proyecto Fundación, desarrollaremos jornadas de sensibilización con Instituciones Educativas del área de influencia. Por medio de ellas se busca **garantizar una correcta movilidad en las zonas aledañas al parque y prevenir posibles accidentes**.

En el próximo mes, llegaremos a **la Institución Educativa del corregimiento de Salaminita y Caraballo** y compartiremos con los estudiantes de primaria y secundaria para orientarlos sobre los riesgos y acciones seguras que se deben tener en cuenta cuando nos encontramos en zonas de constante tránsito.

A través de una jornada pedagógica orientada **al conocimiento de las señales de tránsito**, buscamos educar a los más pequeños sobre conductas adecuadas en seguridad vial, creando conciencia del riesgo.

## En el parque solar Fundación y sus comunidades, respetamos la vida en la Vía.



*¡Desde el parque solar Fundación aportamos al bienestar y progreso de las comunidades!*

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



**+1.550**

*empleos generados*

*a la fecha con un 52% de mano de obra regional*

## Resolvemos tu PQRS

👍 *Peticiones* 👍 *Quejas*

👍 *Reclamos* 👍 *Sugerencias*



**316 830 8482**



OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Martes y jueves de 8 a.m. a 12 p.m.

Diagonal 2 # 3 -14

Carrera 15 # 3-80 del municipio de Pivijay